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ATA DA 740ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 
PARÁ, REALIZADA EM 22 DE SETEMBRO DE 2017. 

 
Às onze horas e vinte minutos do dia vinte e dois de setembro do ano de dois mil e 1 
dezessete (2017), teve início a 740ª sessão ordinária do Conselho Regional de 2 
Contabilidade do Pará, no Auditório da sede própria do CRCPA, situado na Rua 3 
Avertano Rocha, 392, nesta Capital. CONSELHEIROS EFETIVOS: Maria de Fátima 4 
Cavalcante Vasconcelos, Presidente; Raimundo Humberto Sena de Oliveira, Vice-5 
Presidente do Administrativo; Pery Augusto Calumby, Vice-Presidente de Integração 6 
Estadual; Edisnéia do Socorro Nascimento Melo, Vice-Presidente de 7 
Ética/Fiscalização; Nelson Gustavo Rufino Rocha, Vice-Presidente de Registro; 8 
Marilene da Costa Guerra, Vice-Presidente de Controle Interno Waljucy Furtado 9 
Cardoso, Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional; Fabrício do Nascimento 10 
Moreira, Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior, Maria Vieira dos Santos, Maria do 11 
Socorro Nascimento de Meneses; Carlos Augusto Frota Sodré e Douglas Coelho Silva. 12 
CONSELHEIROS SUPLENTES: Maria Izabel Gomes Borges, Maria do Carmo Nogueira 13 
Correa da Silva e Sérgio Pery da Silva Costa. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Ticiane 14 
Lima dos Santos e Maria do Socorro Pessoa da Silva. OUTRAS PRESENÇAS: Ricardo da 15 
Mota Costa, Superintendente Executivo; Eliana de Fátima Santos Bueres, 16 
Coordenadora do Desenvolvimento Profissional; Rosenaldo Souza, Coordenador do 17 
Administrativo; Edenilze Amorim, Coordenadora do Controle Interno; Marcelo Roney, 18 
Coordenador de Ética/Fiscalização; Alan Ferreira, Coordenador do Registro; Danúbia 19 
de Souza, Coordenadora da Contabilidade; Francely de Souza, Coordenadora de 20 
Relacionamento e Cobrança; Leila Barbosa, Coordenadora do Financeiro e Luciano 21 
Coutinho, Coordenador do T.I.  ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Camila Salgado, 22 
Secretária Executiva do CRCPA. Aberta a sessão, na ausência da Sra. Presidente Maria 23 
de Fátima Cavalcante Vasconcelos, o Conselheiro Raimundo Humberto Sena de 24 
Oliveira, Vice-Presidente do Administrativo, assumiu interinamente a Presidência, 25 
onde agradeceu a presença de todos. Em seguida, deu conhecimento a todos sobre as 26 
ações da Presidência e as Portarias assinadas: 1) AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 30/08: 27 
Participou da Cerimônia de Transmissão da Função de Superintendente da 28 
Controladoria Regional da União no Estado do Pará; 06/09: Participou da Visita da 29 
Imagem Peregrina no CRCPA e 12 a 15/09: Participou do XI Encontro Nacional da 30 
Mulher Contabilista e a XVI Convenção de Contabilidade do Rio Grande do Sul. 2) 31 
PORTARIAS ASSINADAS PELA PRESIDENTE: PORTARIA CRCPA Nº 079 – Concede 32 
Suprimento de Fundos à Fiscalização; PORTARIA CRCPA Nº 080 – Concede Diárias aos 33 
Fiscais; PORTARIA CRCPA Nº 081 – Designa o funcionário Márcio Cordovil C. P. Ferreira 34 
como Coordenador Interino do Administrativo; PORTARIA CRCPA Nº 082 – Nomeia 35 
Comissão de Inventário Patrimonial do CRCPA; PORTARIA CRCPA Nº 083 – Nomeia 36 
Fiscais para Exame de Qualificação Técnica; PORTARIA CRCPA Nº 084 – Designa 37 
funcionários para trabalhar no Mutirão do dia 12/08; PORTARIA CRCPA Nº 085 – 38 
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Abertura de Crédito por Anulação de Dotações; PORTARIA CRCPA Nº 086 – Concede 39 
Suprimento de Fundos ao Funcionário Edvaldo Filho; PORTARIA CRCPA Nº 087 – 40 
Concede Diárias aos Fiscais; PORTARIA CRCPA Nº 088 – Nomeia Comissão Código de 41 
Conduta; PORTARIA CRCPA Nº 089 – Concede Férias ao funcionário para o mês de 42 
setembro; PORTARIA CRCPA Nº 090 – Nomeia LEANDRO IVO DA SILVA LEMOS para as 43 
funções de Delegado-Representante na cidade de Tucuruí/PA; PORTARIA CRCPA Nº 44 
091 Concede Diárias aos Fiscais; PORTARIA CRCPA Nº 092 – Concede Suprimento de 45 
Fundos à Fiscalização; PORTARIA CRCPA Nº 093 – Férias aos funcionários para o mês 46 
de outubro e PORTARIA CRCPA Nº 094 – Concede Suprimento de Fundos a Funcionária 47 
Eliana Bueres. ORDEM DO DIA. O Sr. Presidente Interino leu na íntegra a ata plenária 48 
extraordinária nº 02/2017. Após a leitura, submeteu a ata para aprovação, sendo 49 
aprovada por unanimidade, com abstenção dos Conselheiros Waljucy Cardoso, 50 
Marilene Guerra, Gustavo Rocha, Antônio Carlos, Fabrício Moreira, Douglas Coelho e 51 
Maria do Socorro Meneses. Quanto à ata plenária nº 739/2017 de 25 de agosto de 52 
2017 será submetida para aprovação na próxima reunião plenária. PRESIDÊNCIA: O Sr. 53 
Presidente Interino passou a palavra ao Conselheiro Pery Calumby para relatar sobre o 54 
Processo Eleitoral, que com a palavra, o referido Conselheiro explicou que devido ao 55 
tempo exíguo para finalização do relato, solicitou licença para terminá-lo, a solicitação 56 
foi acatada. Dando continuidade à pauta, o Sr. Presidente Interino explicou sobre a 57 
necessidade de realizar Concurso Público e propôs ao Plenário o início do processo 58 
para a realização do Concurso Público. A Conselheira Marilene Guerra enfatizou que o 59 
Concurso a ser realizado será para necessidades urgentes e cadastro de reservas. Em 60 
seguida, o Sr. Presidente Interino submeteu a proposta para aprovação, sendo 61 
aprovada por todos em seguida,  passou a palavra a Conselheira Marilene Guerra. 1-62 
CÂMARA DE FINANÇAS E CONTROLE INTERNO: A Conselheira Marilene Guerra, Vice-63 
presidente, relatou sobre os assuntos discutidos na reunião de câmara, a saber: 64 
exclusão de débitos; exclusão de débitos de prescrição; processos distribuídos; 65 
processo de reembolso de valores da anuidade; quantitativo de pareceres do Controle 66 
Interno. Em seguida, informou que a Coordenadora do Setor de Relacionamento e 67 
Cobrança, Francely de Souza solicitou a contratação de novo (a) estagiário(a) antes do 68 
término do contrato da atual estagiária que será em 21/12/2017. A referida 69 
Coordenadora informou que o setor de Setor de Relacionamento e Cobrança passou a 70 
operacionalizar as demandas setoriais com a Assessoria Jurídica Interna do CRCPA, 71 
haja vista o término do contrato com a Assessoria Jurídica Meira & Meira no mês de 72 
setembro de 2017. Em seguida, falou sobre os processos de viagens de Conselheiros: 73 
Processos de nº.(s) 3857/2017-PRO e 4069/2017, respectivamente, referente ao 74 
custeio dos Conselheiros, Edisnéia do Socorro Nascimento Melo e Waljucy Furtado 75 
Cardoso, para participarem do VII Encontro da Amazônia Legal em Cuiabá/MT: os 76 
processos foram aprovados pela Câmara de Controle Interno, tendo em vista estarem 77 
em consonância ao art. 3º. Da Resol ução CRCPA de nº. 410/2016, todavia se faz 78 
necessária verificar a disponibilidade orçamentária para execução das despesas. Em 79 
seguida, a Conselheira Marilene Guerra relatou que conforme Plenária Ordinária 739ª 80 
houve a manifestação dos Conselheiros Ticiane Santos, Fabrício Moreira e Antônio 81 
Carlos Ferreira para participação no VII Encontro da Amazônia Legal (VII ECAL), onde 82 
informou que os mesmos atendem os pré-requisitos da citada resolução, devendo 83 
também ser observada a disponibilidade orçamentária, e dessa forma, foram 84 
aprovados pela CCI; informou que o Conselheiro Antônio Carlos Ferreira declinou do 85 
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pedido para participar do VII Encontro da Amazônia Legal em Cuiabá/MT por motivos 86 
profissionais. Ainda sobre participação no evento da Amazônia Legal, a Conselheira 87 
Marilene Guerra informou sobre o pedido do funcionário Alan Ferreira, onde a câmara 88 
também aprovou pela mesma justificativa, condicionado a existência de 89 
disponibilidade orçamentária. Em seguida, informou que o Conselheiro Suplente 90 
Cláudio Roberto de Souza Oliveira, através do Protocolo de nº 3873/2017, solicitou 91 
custeio para participar da VII Convenção de Contabilidade do Estado do Pará, o qual 92 
também está de acordo com o art. 3º. Da Resolução CRCPA de nº. 410, tendo em vista 93 
o atendimento à referida resolução, os membros da CCI aprovaram o custeio do 94 
conselheiro suplente, desde que haja disponibilidade orçamentária. Ainda sobre 95 
custeio de viagem para participação em eventos, a Conselheira Marilene Guerra deu 96 
conhecimento sobre o memorando de nº. 052/2017/GAB.PRES, onde a Sra. Presidente 97 
solicitou que seja demonstrado o benefício e o valor agregado aos profissionais de 98 
contabilidade para o custeio das passagens aéreas da Conselheira Ticiane Santos 99 
participar do XVI Congresso  internacional de Contabilidade e Auditoria que ocorrerá 100 
no mês de outubro de 2017, em Portugal. Sobre o questionamento, a Vice-Presidente 101 
informou que a Conselheira Ticiane Santos explanou na reunião Plenária Ordinária nº. 102 
739ª a relevância de sua participação no referido evento, e ainda informou que será 103 
multiplicadora dos conhecimentos em eventos promovidos pelo CRCPA, não sendo 104 
necessária manifestação por escrito da Conselheira Ticiane Santos, por se encontrar 105 
registrada em ata plenária, visto que a ata é um documento de fé pública. 106 
Prosseguindo, a Conselheira Marilene Guerra relatou que não foi identificado o 107 
pagamento da diferença de vale alimentação (R$ 150,00 por funcionário) na 108 
movimentação financeira do mês agosto. Diante da situação, solicitou o pagamento do 109 
referido benefício aos funcionários, visto que foi aprovado na plenária ordinária de nº. 110 
738 de 23 de junho de 2017 o pagamento a partir do mês de julho, conforme Parecer 111 
da Câmara de Controle Interno na época. Com a palavra, o Conselheiro Douglas Coelho 112 
solicitou que seja feita a correção na ata de junho, visto que foi inserido o pagamento 113 
a partir do final do mês de julho, sendo que o Plenário tinha aprovado o pagamento a 114 
partir do mês de Julho. Em seguida, o Conselheiro Antônio Carlos ressaltou que as 115 
decisões deliberadas em Plenário devem ser cumpridas e solicitou que seja feita a 116 
retificação na ata de setembro, pois a ata de junho está disponibilizada no Portal da 117 
Transparência. A Conselheira Marilene Guerra deu conhecimento sobre a proposta 118 
para nova Resolução de Diárias do CRCPA. O Presidente Interino propôs a suspensão 119 
do assunto para ser discutido na próxima Plenária e solicitou a inclusão em pauta. Com 120 
a palavra o Conselheiro Antônio Carlos solicitou a Conselheira Marilene o envio da 121 
Minuta da Resolução de Diárias e solicitou ao Superintendente Executivo a inclusão do 122 
assunto na pauta da próxima Plenária. Por fim, a Conselheira Marilene Guerra 123 
enfatizou que as participações dos Conselheiros no evento da Amazônia Legal estão 124 
condicionadas à verificação do orçamento. Em seguida, o Conselheiro Antônio Carlos 125 
ressaltou que se não houver orçamento para participação dos Conselheiros no evento 126 
da Amazônia Legal, significa que não haverá dotação orçamentária até o final do ano, 127 
não haverá nenhuma viagem. Ressaltou ainda que o orçamento é passível de 128 
remanejamento/suplementação. Com palavra, o Conselheiro Carlos Sodré manifestou 129 
interesse em participar do VII ECAL, pois o mesmo não participou do Encontro da 130 
Mulher Contabilista ocorrido em Gramado/RS. O Conselheiro Douglas Coelho também 131 
se manifestou em participar do VII ECAL. A Conselheira Marilene Guerra, em seguida, 132 
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explicou que qualquer Conselheiro pode se manifestar interesse em participar em 133 
eventos na plenária ou por escrito. O Sr. Presidente submeteu para aprovação a 134 
participação dos Conselheiros Douglas Coelho e Carlos Sodré no VII ECAL, sendo 135 
aprovada por todos. Com a palavra, o Conselheiro Antônio Carlos ressaltou que as 136 
deliberações aprovadas em plenário devem ser imediatamente cumpridas, por 137 
exemplo, na plenária do mês anterior foi deliberada a compra da passagem aérea em 138 
até R$ 3.500,00 para a Conselheira Ticiane Santos participar do Congresso 139 
Internacional em Portugal, mas que até o momento não foi realizada. Na época da 140 
solicitação, o valor da passagem estava em torno de R$ 4.500,00 e hoje já está em 141 
R$7.000,00. Ressaltou sobre a importância do princípio da economicidade. Em seguida, 142 
Sr. Presidente Interino passou a palavra ao Conselheiro Pery Calumby para relatar 143 
sobre o processo eleitoral. O Conselheiro Pery Calumby leu na íntegra o relato: 144 
“Processo Nº:2017/000001. Assunto: Processo Eleitoral para Renovação de 2/3 do 145 
Plenário CRCPA. Senhora Presidente, Senhores Conselheiros, RELATÓRIO: A presidente 146 
do CRCPA Contadora Maria de Fátima Cavalcante Vasconcelos, com base no art. 18 da 147 
Resolução CFC Nº 1.520, DE 17 DE FEREVEIRO DE 2017, designou-me Conselheiro 148 
Relator do processo eleitoral 2017/000001. DOS FATOS: a) No dia 17/02/2017 o 149 
Conselho Federal de Contabilidade aprovou a Resolução CFC nº 1.520/2017, que dispõe 150 
sobre as eleições diretas para os Conselhos Regionais de Contabilidade e dá outras 151 
providências (fls.a ). b) No dia 23/03/2017 foi recepcionado por este regional o oficio 152 
circular nº 423/2017/Direx-CFC, informando a data das eleições nos CRCs e 153 
encaminhando o calendário eleitoral e ainda colocando a Comissão Eleitoral do CFC a 154 
disposição para outras informações. C) No dia 25/08/2017 a Presidente deste Regional 155 
através da Portaria CRCPA nº 76/2017 e “Ad Referendum” do Plenário, aprovada em 156 
11/09/2017 e homologada em 22/09/2017, designou os membros para comissão 157 
eleitoral, sendo designado como Coordenador da Comissão o Conselheiro Sérgio Pery 158 
da Silva Costa, a Conselheira Edisnéia do Socorro Nascimento Melo como 159 
Coordenadora Adjunta e a Contadora Maria Izabel Gomes Borges como Membro, 160 
designou ainda os Conselheiros Wildes Silva Ramos e Nelson Gustavo Rufino Rocha, e o 161 
Contador Moacyr Dias da Silva como membros suplentes. Designando como Assessor 162 
Técnico Mayco Michel da Silva Coelho. d) No dia 22/06/2017 foi recepcionado por este 163 
regional o oficio circular nº 859/2017/Direx-CFC, convocando para treinamento sobre 164 
as normas eleitorais das eleições de 2017 dos CRCs. Participando do referido 165 
treinamento o Conselheiro Sérgio Pery da Silva Costa, Coordenador da Comissão e o 166 
Assessor Técnico Mayco Michel da Silva Coelho. e) No dia 11/08/2017 foi publicado no 167 
DOE o Edital de convocação para registro de chapas, que de acordo com o Art. 12 168 
parágrafo 1º da Resolução CFC nº 1.520/2017, com prazo findo para registro de chapas 169 
se deu no dia 04/09/2017. f) No dia 04/09/2017 foi protocolado neste regional 1 (um), 170 
pedido de registro de chapa, feito pelo Contador Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior, 171 
sob o nº 2017/3980. g) Na data do registro da chapa foram anexos aos pedidos, todos 172 
os documentos em conformidade com o Art. 13 da Resolução CFC nº 1.520/2017. h) No 173 
dia 05/09/2017, a Comissão Eleitoral, solicitou verificação aos setores de Registro, 174 
Fiscalização e Cobrança, quanto ao exigido no art. 6º da Resolução CFC nº 1.520/2017. 175 
i) No dia 06/09/2017, foi informado pelo Coordenador de Registro, que todos os 176 
profissionais da Chapa única estavam com situação Ativo/Regular. j) No dia 177 
08/09/2017, foi informado pela Coordenadora de Cobrança, que apenas o profissional 178 
Cláudio Roberto de Souza Oliveira, estava com débitos junto ao Conselho, quanto aos 179 
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demais em situação regular. k) No dia 11/09/2017, foi informado pelo Coordenador de 180 
Fiscalização, que todos os profissionais da Chapa única estavam em condições de 181 
Elegibilidade. l) No dia 08/09/2017 foi publicado no DOE o Edital da relação da chapa 182 
que solicitou registro de chapa, de acordo com o Art. 15 da Resolução CFC nº 183 
1.520/201. m) No dia 13/09/2017a Contadora Wilma Nazaré Tavares de Moraes, 184 
protocolou um pedido de impugnação, com objetivos, de cassação de chapa e da 185 
comissão eleitoral, conforme argumentos ali apresentados. n) No dia 14/09/2017 a 186 
Comissão Eleitoral deu ciência a Chapa única quanto a impugnação partindo da 187 
referida Comissão Eleitoral ao integrante Claudio Roberto de Souza Oliveira, originado 188 
da Coordenadora de Cobrança, quanto ao seu débito junto ao Conselho. o) No dia 189 
18/09/2017 o representante da Chapa única, Contador Antônio Carlos Sales Ferreira 190 
Júnior, protocolou Contestação a impugnação da Contadora Wilma Nazaré Tavares de 191 
Moraes, além da Contestação a impugnação evocada pela Comissão Eleitoral. É o 192 
Relatório. PARECER: Em 19/09/2017, recebi o volume do Processo Eleitoral Nº 193 
2017/000001, composto pelos documentos que dão base as eleições para renovação 194 
de 2/3 do plenário deste regional, cujo período de eleições acontecerá nos dias 21 e 22 195 
de novembro de 2017. Considerando que no dia 25/07/2017, a Presidente deste 196 
Regional através da Portaria CRCPA nº 76/2017 e “Ad Referendum” do Plenário em 197 
11/09/2017 e homologada em 22/09/2017, designou os membros para comissão 198 
eleitoral. Considerando o reconhecimento posterior da comissão eleitoral que o único 199 
profissional de início impugnado estava em dia com suas obrigações junto ao Conselho, 200 
na data do protocolo do pedido de registro da chapa. Neste sentido, entende-se que 201 
não existe irregularidade quanto a inscrição do integrante da chapa única do Contador 202 
Cláudio Roberto de Souza Oliveira, uma vez que a solicitação do registro da chapa se 203 
deu no dia 04/09/2017, data em que o mesmo estava em situação regular conforme 204 
sistema de consultas profissional deste regional anexo. Considerando que não existe 205 
processo ético e/ou disciplinar regularmente Instaurado contra qualquer um dos 206 
membros da chapa. Considerando que não existe dentro deste CRCPA, qualquer 207 
processo com trânsito em Julgado, que impeça qualquer um dos membros da Chapa de 208 
ser elegível. Considerando que a denuncia apresentada em 13/09/2017, esta em fase 209 
de análise e de investigação por um Conselheiro, sem ainda, ter sido efetivado a 210 
instrução de Processo e nem concedido o livre direto de defesa, aos candidatos citados 211 
na denúncia protocolizada, como preceitua a Constituição Federal. Considerando que a 212 
aprovação da nomeação da comissão eleitoral, ”ad referendo da Presidência, foi 213 
aprovada Plenária Extraordinária do dia 11/09/2017, entendendo este conselheiro 214 
relator, que sendo soberana a Plenária pode a qualquer tempo homologar e referendar 215 
a portaria que nomeou a comissão eleitoral. É o Parecer. VOTO: Diante ao exposto, e 216 
considerando os documentos e alegações apresentadas, voto pela elegibilidade de 217 
todos os candidatos da Chapa única, por atenderem o que dispõe o artigo 6º, seus 218 
incisos e alíneas, da Resolução CFC N º 1.520/2017. É o meu parecer e voto, que 219 
submeto a apreciação deste Plenário. Belém – PA, 22 de setembro de 2017. Pery 220 
Augusto Calumby, Conselheiro Relator”. Por fim, o Conselheiro Pery Calumby informou 221 
que o Contador Paulo Fadul esteve no Regional onde expôs seus posicionamentos 222 
quanto ao processo eleitoral e o posicionamento do Conselheiro Pery foi a de que se a 223 
questão for jurídica tem que ser discutida na esfera competente. Caso o Parecer seja 224 
discordado, há a possibilidade de recorrer. Após relato do Parecer, o Sr. Presidente 225 
Interino, Conselheiro Humberto Sena, submeteu para aprovação do Plenário, sendo 226 
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aprovado por unanimidade. 2- CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO: Neste momento, o Sr. 227 
Presidente Interino passou a Presidência para a Conselheira Maria de Fátima 228 
Cavalcante Vasconcelos que com a palavra justificou a sua hora de chegada ao plenário 229 
devido ter participado do evento Café da Manhã em Homenagem ao Dia do Contador 230 
da SEMOB e SEHAB, onde conheceu os Profissionais da Contabilidade desse órgãos e 231 
foram discutidos assuntos relevantes para a Classe Contábil (JUCEPA, Receita Federal). 232 
A Sra. Presidente os convidou para virem ao Regional para discutirem sobre os 233 
assuntos para busca de soluções dos problemas.  Em seguida, a Conselheira Edisnéia 234 
Melo, Vice-presidente, sugeriu que o relato de processo e a apresentação das ações da 235 
Fiscalização sejam apresentados na próxima plenária. Em seguida, solicitou a Sra. 236 
Presidente a aprovação da Ata CAFIS. Com a palavra, a Sra. Presidente submeteu a 237 
ata CAFIS da 115ª Sessão Ordinária realizada em 25/08/2017, sendo aprovada por 238 
todos. 3-INTEGRAÇÃO ESTADUAL: O Conselheiro Pery Calumby, Vice-Presidente de 239 
Integração Estadual, deu conhecimento a todos que no dia 26/09/2017 será realizado 240 
o Treinamento para os novos delegados. O delegado de Paragominas não participará 241 
devido à motivo de saúde na família. Por fim, informou que está pendente a nomeação 242 
do Delegado-Representante de Itaituba e relatou que está se dedicando na 243 
organização da VII Convenção de Contabilidade do Pará por ser membro da Comissão 244 
Organizadora. 4- CÂMARA DE REGISTRO: O Conselheiro Nelson Gustavo Rufino Rocha, 245 
Vice-presidente de Registro relatou sobre os assuntos da ata, a saber: processos 246 
despachados e relatados: Registro Profissional = 46; Baixa de Registro Profissional = 22; 247 
Registro de Organização Contábil = 03; Baixa de Organização Contábil = 00 e Outros 248 
processos = 02 somando um total de 73 processos; no dia 28/08 ocorreu a Solenidade 249 
de Colação de Grau da UNAMA, onde se fez presente o Conselheiro Raimundo 250 
Humberto; no dia 26/09/2017 será realizada a Solenidade de Comemoração ao Dia 251 
Contador no Auditório do Hotel Princesa Louçã, onde será feita a entrega de carteiras 252 
e a homenagem aos Profissionais de 20, 30, 40 e 50 anos de profissão e conta com a 253 
presença dos Conselheiros e por fim, informou que no dia 01º/10/2017 será realizada 254 
a 2ª Edição do Exame de Suficiência de 2017, para a categoria Bacharel em Ciências 255 
Contábeis, onde no Estado do Pará foram homologadas 1.399 inscrições, a prova será 256 
aplicada em Belém, Castanhal, Itaituba, Marabá e Santarém. Em seguida, a Sra. 257 
Presidente submeteu a ata nº 62/2017 da Câmara de Registro para aprovação, sendo 258 
aprovada por todos. 5-CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: O 259 
Conselheiro Waljucy Cardoso, vice-presidente, apresentou a ata nº 06/2017. A seguir 260 
ressaltou que a Câmara propôs uma reunião com a Sra. Presidente para discutir sobre 261 
alguns problemas ocorridos quanto as demandas da mesma. A seguir, o Conselheiro 262 
Pery Calumby, Membro da Comissão Organizadora da VII Convenção de Contabilidade 263 
do Pará, deu conhecimento da Programação da mesma onde ocorreram os seguintes 264 
fatos: O palestrante Daniel Melo do Tribunal de Contas do Estado do Pará, indicado 265 
pelo Conselheiro Antônio Carlos não mais poderá participar da Convenção, mas será 266 
substituído por outro. Que a Contadora Rosemary Silva, Coordenadora da Comissão 267 
Aplicada ao Setor Público, solicitou a retirada de seu nome como mediadora do tema 268 
Controle Interno e o seu substituto será o Conselheiro Federal João de Oliveira em 269 
decorrência de compromissos inadiáveis. Ressaltou que essas situações de mudanças 270 
acontecem. Com a palavra, a Sra. Presidente informou que o Conselheiro Pery 271 
Calumby está envolvido no processo da VII Convenção e possui as informações 272 
necessárias. Em seguida, a Sra. Presidente submeteu a ata 06/2017 para aprovação, 273 
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sendo aprovada por unanimidade. 6- CÂMARA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: O 274 
Conselheiro Raimundo Humberto, Vice-presidente do Administrativo, explicou que o 275 
assunto da Câmara foi discutido no início da plenária que foi sobre Concurso Público e 276 
desta feita, solicitou a Sra. Presidente a aprovação da ata. Em seguida, a Sra. 277 
Presidente submeteu a ata nº 06/2017 da CAAD para aprovação, sendo aprovada por 278 
todos. 2-INTERESSE GERAL: Com a palavra o Conselheiro Humberto Sena parabenizou 279 
os aniversariantes do mês de setembro. Em seguida, a Conselheira Marilene Guerra 280 
questionou sobre a programação da Convenção e sobre a vinda dos Delegados para 281 
que cada Vice-Presidente possa fazer as boas-vindas. O Conselheiro Humberto Sena 282 
explicou que no dia 26/09 será realizado o Treinamento com os Delegados no CRCPA, 283 
assim como será a Solenidade de Posse dos mesmos e no dia 27 a 29/09 será a VII 284 
Convenção de Contabilidade conforme falado anteriormente. Com a palavra, a Sra. 285 
Presidente ressaltou que no Seminário dos Delegados os Vice-Presidentes poderão dar 286 
boas-vindas, pois o treinamento ocorre a cada posse de novos delegados. Em seguida, 287 
o Conselheiro Pery Calumby deu conhecimento a todos que esteve na Faculdade 288 
Estácio representado a Presidência para participar da Solenidade do Dia do Contador, 289 
onde participou da palestra sobre Ética ministrada pela Ieda Lúcia de Carvalho. 290 
Informou que caso o palestrante da VII Convenção, Sr. João Lobo não puder participar 291 
do evento, verificará junto a Presidente a possibilidade de incluir a palestra da Sra. 292 
Ieda na Convenção. Em seguida, o Conselheiro Antônio Carlos falou sobre a dificuldade 293 
em verificar palestrantes e justificou que a não mais participação do palestrante Daniel 294 
Melo na Convenção foi porque o mesmo foi designado pela Presidente do Tribunal de 295 
Contas para participar de outro evento do Tribunal. O Conselheiro Pery Calumby 296 
informou que o a ausência do palestrante foi devidamente justificada. 3-297 
ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às dezoito horas e dez minutos, esgotados os assuntos 298 
da Pauta, a Sra. Presidente agradeceu a presença dos conselheiros e encerrou os 299 
trabalhos desta sessão e eu, Camila Salgado, Secretária Executiva _________, lavrei a 300 
presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos que assim 301 
desejarem. 302 
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